



Bordeaux Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

170 m²

Réf. 06227

1 150 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux - quais chartrons - magnifique appartement rénové - ascenseur - terrasse - 4 chambres - vendu entièrement meublé et Décoré ! Au sein du quartier prisé des quais et des chartrons, proche des transports et des commerces, bordeaux sotheby's international realty est fier de vous présenter un superbe appartement à la rénovation luxueuse, entièrement refait à neuf en 2023 avec ascenseur voté et payé en cours d'installation avec un accès direct au sein de l'appartement. Situé aux 3èmes et dernier étage d'un très bel immeuble bourgeois XIX^e en pierre ravalé, et aux superbes parties communes ...

Bordeaux - quais chartrons - magnificent renovated apartment - elevator - terrace - 4 bedrooms - sold fully furnished and decorated! In the popular district of quais and chartrons, close to transport and shops, bordeaux sotheby's international is proud to present to you a superb apartment with luxurious renovation, completely renovated in 2023 with elevator voted and paid for during installation with direct access within the apartment. Located on the third and last floor of a very beautiful 19th century bourgeois building in renovated stone, and with superb renovated common areas: 170m² ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY